

COLOMBIA

Qué significa para Roa y Ecopetrol que Helicol pida desarchivar investigación por contratos

La decisión de la Fiscalía de archivar el caso el 22 de agosto se basó en la evaluación de que no había pruebas suficientes de un acuerdo delictivo entre funcionarios de Ecopetrol.



Qué significa para Roa y Ecopetrol que Helicol pida desarchivar investigación por contratos. Según La FM, la denuncia fue interpuesta por el abogado Julián Quintana, apoderado de Helicol, quien sostiene que desde 2011 hasta 2024 Ecopetrol favoreció a la empresa Helistar en la adjudicación de estos contratos, lo que habría limitado la competencia en el sector y afectado financieramente a Helicol. (Santiago Mesa)

Por Daniel Guerrero | 11 de febrero, 2026 | 10:34 AM

| ÚLTIMAS COTIZACIONES | DÓLAR ▼ -0.03% 3,668.73 | BVC ▼ -0.64% 15,600.00 | NASDAQ ▼ -0.14% 23,069.35 | BTC/USD ▼ -2.17% 67,125.51 |
|----------------------|-------------------------|------------------------|---------------------------|----------------------------|
| | | | | |

Bloomberg Línea — Un nuevo capítulo judicial se abre alrededor de **Ricardo Roa**, presidente de **Ecopetrol**, luego de que la empresa **Helicópteros Nacional de Colombia S.A.S. (Helicol)** dijera que presentará ante un juez en Bogotá una solicitud para **desarchivar una investigación penal** por presunto direccionamiento en la adjudicación de contratos de helicópteros. **Según información de La FM**, la petición apunta a que se reevalúe un proceso que fue archivado por la Fiscalía en agosto pasado.

VER MÁS: ¿Cuál será el efecto Roa sobre las acciones de Ecopetrol en la BVC y los ADR en Wall Street?

Según La FM, la denuncia fue interpuesta por el abogado Julián Quintana, apoderado de Helicol, quien sostiene que desde **2011 hasta 2024** Ecopetrol favoreció a la empresa **Helistar** en la adjudicación de estos contratos, lo que habría limitado la competencia en el sector y afectado financieramente a Helicol.

La compañía aparentemente enfrentó procesos de reorganización empresarial debido a esa situación.

Además de señalar la supuesta exclusión de Helicol de procesos contractuales relevantes, la denuncia menciona un presunto conflicto de intereses relacionado con vínculos entre altos directivos de Helistar y círculos cercanos al gobierno, según La FM.

Los hechos investigados incluyen posibles delitos como **interés indebido en la celebración de contratos y concierto para delinquir**, y se solicita que estos aspectos sean analizados nuevamente por un juez.

Proyecciones 2026: Qué esperar para Latinoamérica y el mundo

LAS MÁS VISITADAS

COLOMBIA

Compras masivas de dólares del Gobierno hunden al peso colombiano frente a monedas emergentes



NEGOCIOS

El CEO de Nubank arriesga su Imperio de US\$82.000 millones en una expansión global



ARGENTINA

IPC: de cuánto fue la inflación de enero y qué esperar en febrero, según las consultoras



PERÚ

Perú superó a Argentina y fue el cuarto país más exportador en América Latina en 2025: ADEX



ECONOMÍA

Estos son los países más endeudados con el FMI a febrero en Latinoamérica y sus retos para 2026



CRÍPTO

Los mercados de predicción apuestan a que el bitcoin caerá por debajo de US\$65.000



LAS ÚLTIMAS DE COLOMBIA

¿Para qué tipo de vivienda aplica el crédito del FNA sin cuota inicial?



Candidato presidencial colombiano quiere que FMI ayude a reparar el déficit



Qué significa para Roa y Ecopetrol que Helicol pida desarchivar investigación por contratos



De Uruguay a Venezuela: los países de Latinoamérica donde se percibe más y menos corrupción



¿Cuál será el efecto Roa sobre las acciones de Ecopetrol en la BVC y los ADR en Wall Street?



Primicia: Superfinanciera condenó a Alianza Fiduciaria a pago histórico por fallido proyecto de vivienda



DÓLAR HOY EN COLOMBIA

Compras masivas de dólares del Gobierno hunden al peso colombiano frente a monedas emergentes



Proyecciones de bancos y brokers para el dólar en Colombia en lo que resta del primer trimestre



¿Sube o baja el dólar? Citi calcula el efecto en el peso colombiano de un banco central agresivo



Por qué el precio del dólar en Colombia sigue a



La decisión de la Fiscalía de archivar el caso el 22 de agosto se basó en la evaluación de que no había pruebas suficientes de un acuerdo delictivo entre funcionarios de **Ecopetrol** y que los procesos de selección contractual fueron manejados en distintos momentos por diversas personas.

la baja mientras sube en el resto del mundo



OTRAS NOTICIAS ECONÓMICAS

MERCADOS

Patria Investments prepara nuevo fondo de crédito privado para operaciones en Latinoamérica



MERCADOS

Producción de petróleo de la OPEP cayó en enero por caídas en Kazajstán, Venezuela e Irán



MERCADOS

El curioso caso del dólar: entre la pérdida de confianza y su papel como referencia mundial



COLOMBIA

Qué significa para Roa y **Ecopetrol** que Helicol pida desarchivar investigación por contratos



MERCADOS

S&P 500 avanza tras datos de empleo, mientras el petróleo sube y el bitcoin retoma su caída



OPINIÓN BLOOMBERG

David M. Drucker

Cómo Trump desperdicó su activo político más poderoso

Andrea Felsted

La colaboración de Zara con Bad Bunny en el Super Bowl es un riesgo que vale la pena

David Fickling

Existe una triple amenaza para la seguridad alimentaria mundial

Niall Ferguson

Las stablecoins son el futuro, pero los bancos sobrevivirán

Videos Bloomberg

¿Será confirmado Kevin Warsh como presidente de la Reserva Federal?



UE firma un acuerdo comercial con Sudamérica tras 25 años de negociaciones



Lo que la crisis de 1929 puede decirnos



El oro y la plata rompen récords mientras continúa el repunte de fin de año



Bloomberg Green

Los países líderes en ventas de autos eléctricos y en estaciones de carga en Latinoamérica



Los gestores de fondos sufrieron retiradas históricas de las etiquetas ESG el año pasado



¿Por qué los hospitales están dejando de usar este popular anestésico en los quirófanos?



Caficultores hondureños capitalizan los desafíos climáticos de sus fincas



Noticia anterior

Candidato presidencial colombiano quiere que FMI ayude a reparar el déficit



Noticia siguiente

Suiza votará en junio si limita su población a 10 millones de habitantes



Convierta Bloomberg Línea en su fuente de noticias aquí



Síguenos en el canal WhatsApp de Bloomberg Línea Colombia



Daniel Guerrero

Deputy Editor



Helicol | Petróleo | acción de Ecopetrol | Las noticias del día | Bloomberg Línea
Bloomberg Línea Colombia | Ecopetrol | Ricardo Roa | Fiscalía General de la Nación

Económicas e internacionales





MERCADOS

Producción de petróleo de la OPEP cayó en enero por caídas en



ESTADOS UNIDOS

CBO eleva en US\$1,4 billones su previsión de déficit por las políticas



MUNDO

Aerolíneas rusas suspenden sus vuelos a Cuba por falta de



BOLIVIA

Bolivia busca hasta US\$3.300 millones de financiamiento del FMI